

Béatrice Bihr (H.98)

“FAIRE BOUGER LES LIGNES”

La directrice juridique et affaires règlementaires du groupe 118 218 a reçu le Prix du Juriste HEC 2013.

Béatrice Bihr rêvait d'être diplomate, mais son franc-parler la conduit à embrasser une autre carrière. L'avocate (diplômée de Sciences Po Paris, d'HEC et titulaire d'un troisième cycle en droit des affaires de Paris I) débute donc chez Denton et Ashurst, où elle participe à d'importantes opérations de fusions acquisitions. Cependant, un autre rêve – celui d'une expérience à l'international – la rattrape. La jeune Franco-allemande s'envole alors vers les États-Unis: après un LLM (Master of Laws) à Chicago, elle est admise au barreau de New York et rejoint le cabinet Debevoise & Plimpton. De retour en France, elle est embauchée comme directrice juridique adjointe par Artémis (holding du groupe Kering, anciennement PPR). Depuis 2009, elle est à la tête du département juridique et des affaires règlementaires du groupe 118 218 Le Numéro, leader euro-



péen des renseignements téléphoniques. Au-delà d'une carrière bien remplie, Béatrice Bihr s'investit dans le monde de l'entreprise. Dès la fin des années 1990, elle crée La Bande Passante, un réseau d'entrepreneurs de start-ups innovantes. Aujourd'hui, elle est membre du conseil d'administration du Cercle Montesquieu, au sein duquel elle préside la Commission “Directeurs Juridiques au Féminin”. Ses chantiers en cours? “Cartographie des directions juridiques et des cabinets d'avocat au regard de la parité, juristes en conseils d'administration, tutorat pour les jeunes juristes, énumère-t-elle. Je n'aime pas rester passive. J'aimerais pouvoir contribuer à faire bouger les lignes!”

Cet engagement et cette carrière variée lui ont valu d'être lauréate de la deuxième édition du Prix du Juriste HEC 2013: “Je suis touchée par cette récompense qui est une reconnaissance de mes pairs. Je suis aussi fière que mon parcours soit une source d'inspiration pour les jeunes étudiants.” (lire page 168) ●